
Primo contatto informale su facebook “Sindaco, veniamo presto a trovarla”

Di Dario Nottola 

Qualcosa si muove. Primo contatto informale tra Fiumicino ed i Ragazzi del Cinema America. 
“Sindaco, veniamo presto a trovarla. Sarebbe una bellissima esperienza!”. 
 
E’ il messaggio dei Ragazzi del Cinema America, apparso sulla pagina facebook del sindaco di
Fiumicino Esterino Montino che, per primo, ha dato la disponibilitÃ  ad ospitare, nel comune
costiero, la rassegna cinematografica finora organizzata in piazza San Cosimato a Roma.

“La risposta dei ragazzi mi fa molto piacere – commenta oggi Montino – ho risposto dando
subito la disponibilitÃ  ad incontrarli questa settimana. Fiumicino  sarebbe onorata di ospitare
l’arena cinematografica”.
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